

## La Junta Central de Fallas busca presidente

18/10/2022



Imagen de la cremà.

La Junta Gestora de la Junta Central de Fallas de Elda ha anunciado que hoy se abre el plazo para presentar candidaturas a esta entidad festera. El plazo acabará el 1 de noviembre. Tras dos ejercicios con gestora, desde la directiva esperan que haya alguna candidatura, pues una

gestora solo puede trabajar de año un año vista y obliga a que los presidentes de las nueve comisiones tengan que dividir su tiempo.

Si solo existiese una candidatura el próximo 17 de noviembre, se ratificará la misma.